

Die Verwaltung teilt folgendes mit:

In der Ratssitzung am 18.06.2008 wurde beschlossen, dass die Stadt Meckenheim sich als Standort für die Erweiterung der Fachhochschule bewerben soll. Die Verwaltung hat aufgrund des Ratsbeschlusses Kontakt mit Herrn Prof. Dr. Fischer, Gründungsrektor der Fachhochschule Bonn – Rhein/Sieg, aufgenommen. In den sehr offen geführten Gesprächen erklärte Herr Prof. Dr. Fischer, dass schon seit längerem zielgerichtet auf den Ausbau der Studienplatzangebote an der bestehenden Fachhochschule und das Auslobungsverfahren hingearbeitet wird. In enger Zusammenarbeit mit der Universität Bonn will die Fachhochschule 500 neue Studienplätze im Gesundheitswesen, vorrangig in den Pflegeberufen, schaffen. Laut Prof. Dr. Fischer konzentriert sich die Standortfrage auf die bereits bestehende Fachhochschule bzw. auf den Standort Bonn. Die Verwaltung wurde gebeten, die Aktion des Landrates zur Unterstützung der Ausbauplanung der Fachhochschule zu unterstützen und auf eine eigene Bewerbung der Stadt Meckenheim zu verzichten. Herr Prof. Dr. Fischer hat das Anliegen am 08.07.2008 in der Kollegenkonferenz der Bürgermeister vorgetragen. Daraufhin wurde beschlossen, ein gemeinsames Unterstützungsschreiben der Bürgermeisterinnen und Bürgermeister des Rhein-Sieg-Kreises an die Fachhochschule zu richten, welches zu den Bewerbungsunterlagen genommen wird. Auch nach Rücksprache mit dem zuständigen Referatsleiter im Wissenschaftsministerium ist die Verwaltung zu dem Ergebnis gekommen, dass die Auflagen für den FH-Standort Meckenheim in der Kürze der Zeit nicht hätten erfüllt werden können. Alle Einzelbewerbungen sind von den entsprechenden BM-Kollegen zurückgenommen worden. Aufgrund dessen hat die Verwaltung in Abstimmung mit den Fraktionsvorsitzenden die Bewerbung für einen eigenen Standort zurückgezogen.